

Campus Universitario de Puerto Real Avda. República Saharaui, s/n 11519-Puerto Real (Cádiz) Tíno.: 956 016202 Fax.: 956 016253

www.uca.es/educacion orientacion.educacion@uca.es

Curso:	El uso ético de la información. El sentido, necesidad y procedimiento de las citas y las referencias bibliográficas.
Lugar:	Facultad de Ciencias de la Educación Aulario 5
Fechas:	Viernes, 17 de noviembre de 2017
Horario:	10:00 – 11:30 hrs.
Dirigido a:	Alumnado del Grado en Ed. Primaria, Ed. Infantil, alumnado de Trabajo Fin de Grado de los grados que se imparten en la Facultad de Ciencias de la Educación. Alumnado de másteres que se imparten en la Facultad de Ciencias de la Educación y alumnado de Trabajo Fin de Máster.
Monitores:	Mónica López Gil (Coordinadora) Rosa Vázquez Recio
Duración:	2 horas aprox.
Contenidos:	<ul> <li>El sentido y la necesidad de la realización de citas y referencias bibliográficas.</li> <li>Razones que motivan la necesidad de citar y hacer referencias en los trabajos académicos.</li> <li>Conceptualización del plagio académico, autoplagio y ciberplagio.</li> <li>Uso ético y responsable de la información.</li> <li>Tipos de plagio.</li> <li>Aclaración terminológica: referencia, cita, parafraseo, bibliografía.</li> <li>Formación que incida en el sentido y necesidad de referenciar las fuentes de información además de en su procedimiento.</li> <li>Cómo realizar referencias bibliográficas según APA y su aplicación a las asignaturas.</li> </ul>
Objetivos:	Se trata de un plan de formación dirigido al alumnado de los Grados en Educación y Másteres Universitarios que se imparte en la Facultad de Ciencias de la Educación cuyo objetivo sea dotar los conocimientos necesarios para que se comprenda el uso ético de la información en la Sociedad de la Información y conocimiento, la necesidad y relevancia del uso de las citas y referencias bibliográficas y su correcta realización.  En última instancia, colaboraría a la mejora de una de las causas que motivan el plagio entre el alumnado de la Facultad de Ciencias de la Educación, a saber, el desconocimiento sobre el protocolo a seguir para la elaborar trabajos académicos que implican explicitar el uso de bibliografía y el deterioro que este tipo de prácticas deshonestas hace al cuerpo del conocimiento.
Contacto:	monica.maria@uca.es
	$\smile$